

Benefizkonzert wird mit 2500 Euro unterstützt



Peter Hanker (l.) händigt 2500 Euro an Barbara Fandré und Ulf Sibelius aus.

Gießen (pm). Die Volksbank Mittelhessen hat dem Förderverein für Palliativmedizin und Palliativpflege in Mittelhessen, Palliativ Pro in Gießen, 2500 Euro gespendet. Darüber freuten sich Prof. Ulf Sibelius (r.), 1. Vorsitzender des Vereins, und Vorstandsmitglied Barbara Fandré. Dr. Peter Hanker (l.), Vorstand der Volksbank, überreichte den Scheck auf der neuen Palliativstation im Hanns-Gotthard-Lasch-Haus am Gießener Uni-Klinikum. Die Summe kommt dem 12. Benefizkonzert der Reihe »Business meets Classic« zugute, das am Freitag, 28. Oktober, um 19 Uhr im Forum der Volksbank Mittelhessen im Schiffenberger Tal in Gießen veranstaltet wird. Als Ehrengast kommt Bestseller-Autorin Charlotte Link. Das Konzert hat diesmal das Motto »Verführung«; es findet zum vierten Mal im Volksbankforum statt. Sibelius und Fandré bedankten sich für das langjährige Engagement der Volksbank, die das Benefizprojekt von Anfang an gefördert hat. Hanker besichtigte die Palliativstation. (Foto: pv)